

Diamantene Hochzeit Stoll



Inmitten zahlreicher Fußballfreunde der FG 08 feierte das Jubelpaar Lina und Dionis Stoll am Donnerstag, 31. August, in der Schulstraße 18 seine Diamantene Hochzeit. Von 1948 an arbeitete der Jubilar bis zu seiner Pensionierung bei der BASF, zuletzt als Qualitätskontrolleur, während seine Frau in einer Schuhfabrik als Stepperin dazuverdiente, bis die zwei Kinder und später ein Enkel kamen. Dionis Stoll war leidenschaftlicher Fußballer und kickt heute noch mit seinen 84 Jahren in der AH. Wenn er nicht spielt, ist er im Sommer mit dem Rad und im Winter als Wanderer unterwegs. Beiderlei Hobby ist der Garten, und während der Jubilar diesen "in Schuss" hält, kocht die Jubilarin die Ernte ein. Den zahlreichen Gratulanten schloss sich in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider der Dritte Beigeordnete Volker Strub an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb. Des Weiteren übermittelte Kreisbeigeordneter Manfred Gräf Glückwünsche des Kreises in flüssiger Form und dem Heimatjahrbuch sowie die Gratulation von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Auf dem Bild v.l.n.r. Beigeordneter Volker Strub, das Jubelpaar Lina und Dionys Stoll, Tochter Maria und Sohn Paul, dahinter Kreisbeigeordneter Manfred Gräf.

(Amtsblatt vom 07. September 2017)

(Text und Bild: Gerd Deffner)